

# 桃源郷 十三峠から平群の里へ

活動記録 担当 1 班

担当 1 班

- 【実施日】 2024年3月15日 (金) 【天気】 晴れ  
【集合場所】 近鉄西信貴ケーブル高安山駅 【参加人数】 49名  
【集合時間】 10時00分  
【行程】 高安山駅➡生駒縦走路➡十三峠(昼食・班長会議) ➡杵築神社➡福貴畑地区➡近鉄生駒線平群駅(解散) 14:20

晴れた青空の下、高安山駅から生駒縦走路を途中高安山(標高488m)に登り、少しぬかるんだ道もありましたが歩きやすい山路を歩いて十三峠までいきました。十三峠からは舗装された道をひたすら歩き杵築神社まで。途中の山々では薄黄色の花をつけたアオモジ、少し濃い目の黄色い花をつけたサンシュユ、赤い実をつけたアオキ、濃いピンク色の桃の蕾等々の美しい景色を見ながらの歩きです。



ハナモモ



アオモジ

## 今回観察した植物

ハナモモ・アオモジ・ノジスミレ・シロダモ・サンシュユ・ハナダイコン・スイカズラ・オオイヌノフグリ他



縦走路



アオキ



サンシュユ



十三峠 石仏

## 【所感】

- ・ 早春の暖かい日差しのもと、大阪平野の景色をめでながら、楽しい山歩きが出来ました。桃の花は少し淋しい感じでしたがミモザ、サンシュユ、アオモジ、など黄色い花がたくさん見られました。
- ・ 三月の小春日、一斉とはいかなかったですが春の花が咲き、花風景を楽しみながら業平ロンマンの道を楽しむことができた。
- ・ 少し春霞のかかった早春の青空のもと、楽しく歩けました。モモは終わっていたようですが、サンシュユ、アオモジ等、黄色い花が山を粧っていました。
- ・ 雲ひとつない青空の下サンシュユの濃い黄色とアオモジの淡い黄色の花の濃淡が、とても綺麗でした。
- ・ お天気に恵まれさわやかな山路でした。
- ・ いいお天気で爽やかな気候で良かった。モモの花には少し早かったけど、サンシュユ・ミモザ・アオモジ等黄色い花が見られて満足でした。

